

El arroz con naranja recibió la mención especial

LOS PESTIÑOS CON CABELLO DE ÁNGEL, GANADORES DEL CONCURSO DE GASTRONOMÍA

Vva. de la Cañada, 20 de julio.- Una treintena de mayores participaron en el “Concurso Gastronómico”, celebrado la tarde de ayer en el Centro Cívico y Social “El Molino”, con motivo de las Fiestas Patronales en honor a Santiago Apóstol.

El jurado presidido por el alcalde, Luis Partida- decidió otorgar el primer premio a los pestiños con cabello de ángel; el segundo fue para la tarta de queso y el tercero para la tarta de chocolate con almendras. La mención especial, “a la originalidad” fue para el arroz con naranja. El regidor felicitó a todos los concursantes y destacó las dificultades que los miembros del jurado tuvieron para elegir a los ganadores: “los miembros del jurado cada año lo tienen más difícil para elegir al ganador ya que todos los platos, los dulces y los salados, estaban exquisitos. Como alcalde, quiero agradecer la participación así como la ilusión y el empeño con el que nuestros mayores preparan cada año sus mejores recetas”. Además, la Concejalía de Mayores hizo entrega a todos los concursantes de un obsequio por participar.

Dulces y salados

Entre los platos concursantes se encontraban dulces como las tartas de queso, piña, moscatel con nueces y tiramisú; arroz con naranja; rosquillas de anís; pestiños con cabello de ángel; bizcocho de frutas; coka mallorquina; flan de frutas; pastelitos de almendras. En cuanto a los productos salados, destacaron las empanadillas, los bocaditos y los sándwiches de jamón y queso fritos. Finalizada la entrega de premios, el público asistente y los concursantes pudieron disfrutar de los “manjares caseros”.

